

## E1 in Woche 19 2018

Geschrieben von: Adolf Weiß  
Montag, den 14. Mai 2018 um 06:35 Uhr

---



Am Dienstag Training, am Mittwoch Schulsporttag (Jugend trainiert für Olympia), am Donnerstag Bruno-Pezzey-Gedächtnisturnier in Lauterach/Österreich, am Freitag Punktspiel gegen den VFB, das wir mit 6:3 Toren gewonnen haben. Eine tolle Leistung, was die E1 in der Woche alles abgerufen hat.



Am Donnerstag sind wir schon um 8:15 Uhr von Ailingen nach Lauterach abgereist. Von 16 Mannschaften in zwei Gruppen wurden wir Zweiter in der Gruppe. Doch mit der Zeit ließ die Kraft etwas nach, so dass wir am Ende den stolzen 6. Platz erreicht haben.

Alle Mannschaften bekamen ein Mittagessen, das von Firmen gespendet wurde.

Für Euern Kampf, Willen und Ehrgeiz, den Ihr alle abgerufen habt, nehmen wir den Hut ab!

Auch an die Eltern ein Dankeschön, Eure Trainer Adolf Weiß und Matthias Meschenmoser